

L'Université pour le service public

19.12.2011 - 14:00 Uhr

## Nomination du Prof. Martial Pasquier comme directeur de l'IDHEAP



Chavannes-Renens (ots) -

Le Conseil de fondation de l'Institut de hautes études en administration publique (IDHEAP) vient de désigner le Prof. Martial Pasquier comme successeur du Prof. Jean-Loup Chappelet à la tête de l'Institut. Le professeur Pasquier prendra sa nouvelle fonction de Directeur le 1er janvier 2012.

Agé de 48 ans, Martial Pasquier est professeur ordinaire depuis 2003 et est responsable de l'unité d'enseignement et de recherche en Management et Marketing publics de l'IDHEAP. Il dirige le programme de coopération en administration publique mis sur pied avec les Universités de Lausanne, Berne et de la Suisse italienne (Master en politique et management publics et formation doctorale en administration publique). Il est aussi Vice-président de la Commission fédérale de la Concurrence (Comco), fonction qu'il quittera à la fin de cette année.

Ses travaux de recherche portent principalement sur le marketing et la communication publics, la transparence des administrations publiques, la gouvernance des organisations publiques et le management stratégique. Ils ont fait l'objet de plusieurs livres et articles scientifiques.

Martial Pasquier a suivi une formation universitaire en économie politique et en gestion d'entreprise aux Universités de Fribourg, Berne et Berkeley. Il est titulaire d'un doctorat en sciences économiques et sociales de l'Université de Fribourg (1991) et d'une habilitation en gestion d'entreprise de l'Université de Berne (1998). Avant de rejoindre l'IDHEAP, il a été membre de la direction d'une société de conseils en management et en marketing à Berne et à Zürich. Il a aussi été professeur invité dans les Universités de Strasbourg, Paris II, Berne et de la Suisse italienne.

Sa nomination comme directeur marque l'ouverture de l'IDHEAP vers les nouveaux horizons de l'administration publique. Les tâches essentielles de sa direction vont consister à positionner l'IDHEAP comme institut de référence pour l'enseignement et la recherche en administration publique en Suisse et pérenniser l'ensemble des programmes de formation développés au cours de ces dernières années.

L'IDHEAP, principal institut suisse d'administration publique, se spécialise dans la formation des leaders publics et des hauts fonctionnaires d'aujourd'hui et de demain. Depuis 1981, l'IDHEAP est à la pointe des réformes du secteur public en conseillant des institutions suisses et européennes, ainsi qu'en réalisant des recherches innovatives et d'actualité sur les problématiques publiques.

Contact:

IDHEAP Jacques-André Vulliet Secrétaire général Tél.: +41/21/557'40'01

E-Mail: jacques-andre.vulliet@idheap.unil.ch

Prof. Martial Pasquier

Directeur

Tél.: +41/21/557'40'80

E-Mail: martial.pasquier@idheap.unil.ch

## Medieninhalte



Prof. Martial Pasquier / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/IDHEAP".

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005308/100710329">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005308/100710329</a> abgerufen werden.